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１ 令和４年度 青梅市中学校１０校の共通要望

(1) 通学路の安全確保

毎日、登下校で使う通学路での生徒たちの安全を守るために、見通

しの悪い道路や交通量の多い道路について、ミラーや信号機やガード

レールの設置、歩道の拡張、草木の伐採などの環境整備をお願いしま

す。また、街路灯がない道路や設置されていても照度が暗く危険な箇

所が多い為、街路灯の増設等もお願いいたします。

※具体的な場所については添付資料をご参照ください。

(回答）

各中学校から御要望をいただいておりますので、個別に回答いたし

ます。そちらを御参照くださいますようお願いいたします。

(2) 特別教室・体育館の空調完備

近年、５月中旬ごろから厳しい暑さが続いております。気温が３５

度を超える日も増え、水分補給中心の熱中症対策だけでは安全な学校

生活を送ることができなくなっています。各教室には空調が完備され

ていますが、特別教室や体育館には完備されていません。生徒たちの

健康を守り、学習意欲を持って日々の学校生活を送ることができるよ

う、すべての教室・体育館にも空調を完備していただきたいです。

(回答）

特別教室の空調機設置につきましては、各学校の特別教室の利用頻

度等を調査し、順次実施しており、令和５年度までに小・中学校２５

校で完了する予定です。中学校体育館の空調機につきましては、令和

４年度に設置しました。

(3) 学校給食の改善

昨今の新型コロナウイルスによる世界的情勢不安や円安などによる

食材高騰に見舞われております。学校給食においても食材高騰による

影響はあるかと思われますが、より美味しく、食べ残しゼロを目指し

た献立の改善をお願いいたします。

(回答)

昨今の食材高騰を受けながらも、国の交付金を活用し、保護者への

負担増を回避しました。また、献立については、児童・生徒や学校か
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らの意見・要望も参考にしながら、より美味しく、食べ残しがなくな

るよう取り組んでまいります。

２ 青梅市立第一中学校

(1) 文化交流センター（ネッツたまぐーセンター）における中学生の利用が

促進するよう、自習室等の環境整備をより常設的にお願いいたします。

学校の試験期間中に臨時的な取り組みとして、自習室等への開放を行っ

ていただいています。今後は青梅大祭等の地域文化の交流スペースも含め、

中学生が自習等で活用できる環境を、より常設的に整えるようお願いいた

します。併せて、教育的なサポートも含めた環境整備を御検討ください。

【新規要望】

(回答)

試験期間中に実験的に多目的ホールを自習ができるように開放いた

しましたが、何人かの生徒に利用いただきました。

それ以外の期間については、２階南側にあるスペースがテレワーク

等の活動ができるスペースとして机と椅子を整備しておりますので、

通年でご活用いただけます。

また、各階の展示交流スペースという部屋以外のスペースや１階の

ホワイエについてもテーブル、椅子、カウンターを配置しており、自

習等に活用していただいています。ただ、これらのスペースは当施設

が生涯学習と地域のにぎわい創出の場となっているため、様々な活動

を認めていることから、ワイワイあそぶ小学生や利用団体の打合せな

ど、にぎやかな活動を行う市民の皆様も平等に利用していただいてお

ります。

そのためなかなか静粛な環境を用意することは難しいです。お互い

譲り合ってご利用いただきますようご理解お願いいたします。

実験的に行った自習室としての開放も一定の成果があったととらえ、

今後も試験期間中に空いている部屋を開放するなど、中学生、高校生

も気軽に来館しやすい施設となるような取組みは順次実施していきた

いと考えております。

(2) 生活道路や抜け道として自動車の通行がある学校周辺の通学路に、

歩道の位置付けとして、グリーンベルト等の設置をお願いいたしま
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す。道路の拡幅が非常に難しく、生活道路としても必要不可欠である

一方、学校に通じる通学路でもあります。注意喚起も含めたグリーン

ベルト等の安全対策をお願いいたします。【新規要望】

(回答)

当該箇所につきましては、令和４年度に路側線の新設を行っており

ます。

なお、幅員が狭く、路側線の両側設置が困難であるため、青梅警察

署と協議の結果、片側（学校側）のみの設置となりました。

(3) インターネットの使用頻度増加や多岐にわたる活用に備えて、校内

Ｗｉ－Ｆｉ環境の改善を今後も継続してお願いいたします。

昨年度回答では、令和３年１２月に回線速度を改善する対応を実施

したとの回答を頂きましたが、クラス全員がインターネットにアクセ

スすると、通信が滞る様子もあるようです。

今後も授業等において、更なるインターネットの活用が見込まれま

す。Ｗi－Ｆi 環境の改善は、今後も継続的な対応でお願いいたします。

【継続要望】

(回答)

第一中学校については、インターネットの回線速度を改善するため、

他校より先行して令和３年１２月に加入プランの見直しを行いました。

使用方法により、多少、通信が滞ることもあるかもしれませんが、

以前に比べ環境改善が図れたと報告を受けております。

引き続き、アクセスポイントを追加するなど各学校の運用状況を把

握しながら環境整備に務めてまいります。

(4) 校庭南側に設置してある外野フェンスの東端のみが、他のフェンス

と比べて低くなっています。高いフェンスの設置をお願いいたします。

野球等の部活動では、ボールがフェンスを越えてしまう場合があり

ます。今後はフェンス南側にバイパス道路が開通する予定にもなって

いますので、危険防止の為にもフェンスを高くしていただけるようお

願いいたします。【新規要望】

(回答)

今後、東京都が実施している校庭南側の都市計画道路３・４・４号
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線の工事完了時期にあわせて、高い外野フェンスを東側に延伸する予

定です。

(5) 熱中症対策は、毎年継続して取り組まなければならない喫緊の課題

です。学校現場の状況に合わせて考える熱中症対策において、より柔

軟な取り組みが可能となるような体制作り（例えば、補助金のような

対策費の支給）をお願いいたします。【新規要望】

(回答)

厳しい財政状況の中、新たな補助金の創設は困難です。学校に配当

されている予算で対応可能な取組を行っていると思いますので、御理解

いただきますよう、よろしくお願いいたします。

３ 青梅市立第二中学校

(1）青梅二中東門付近の舗装道路の未舗路にへこみがあり、足をひかけ

てしまう光景も見受けられる。転倒しケガをする恐れがあるため、凹

んだ部分の補修平面化をお願いします。【継続要望】

(回答)

学校にて凹みを補修いたしました。

(2) 青梅二中正門前の道の路側帯の白線とグリーンベルトが劣化してい

ます。車のドライバーに通学路であることを視覚的に認識させ、車両

の速度を抑制させるとともに、通行帯を明確にすることで、歩行者と

の接触事故を防ぐためにも補修をお願いいたします。【継続要望】

(回答)

市道において、薄れている路側線およびグリーンライン（グリーン

ベルト）につきましては、順次再設置を行ってまいります。

(3) 青梅２中グラウンドのところどころに凹んだ部分があり、グラウン

ドで生徒が走る際、凹んだ部分に足をとられ転倒しケガをする恐れが

ある。雨が降ると水が溜まり水はけも悪く歩行に支障があります。凹

凸がない水はけのよいグラウンドへ改善を望みます。【継続要望】

(回答)

全面的な校庭の土壌改良につきましては、厳しい財政状況の中、難

しい状況です。部分的な修繕等について安全性や緊急性を考慮のうえ、

学校と協議し、対応を検討してまいりますので、御理解いただきます
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よう、よろしくお願いいたします。

４ 青梅市立第三中学校

(1) 三中、三小前の歩道拡幅およびガードレールの設置

三中、三小前の豊岡街道は朝の登校時間帯はスクールゾーン化のた

め、安全に生徒たちは学校へ通うことができています。

しかし、下校時はスクールゾーンなどの車両規制は特になく、一般

道路として、車両の往来もあります。既存のガードレール付歩道内の

幅員が極端に狭く（65 ㎝程度）ガードレールの外側を歩いている生徒

たちもいます。荷物を抱えた生徒と対面よりくる歩行者とすれ違いす

ることも難しい状態です。

車道幅員もさほど広くもなく道路境界内での歩道拡幅は現実的に難

しいことは理解しております。

しかし、状況がどうであれ、子供たちが学校へ通うとても重要な道

路であるため、学校の敷地内（植木や擁壁）を歩道にしてでも子供た

ちの安全が何よりも第一優先課題かと考えます。歩道拡幅およびガー

ドレールの設置をお願いいたします。【新規要望】

(回答）

歩道拡幅および拡幅に伴うガードレール設置につきましては、引き

続き関係機関と協議してまいります。

(2) 三中テニスコートと三中プール間の道の豊岡街道手前にある集水桝

周りの陥没補修

集水桝周りが雨水が原因なのか、陥没しひび割れが発生しています。

生徒たちが躓き転倒し怪我をする恐れがありますので、早急に対応を

お願いいたします。【新規要望】

(回答）

集水桝廻りの陥没修繕については、厳しい財政状況の中、難しい状

況です。

安全性や緊急性を考慮のうえ、学校と協議し、対応を検討してまい

りますので、御理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。

(3) 注意看板の設置、防犯カメラの設置の要望

昨年下記の場所にて山側から降りてくる車両と山根通りを利用する
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車両の接触事故があり、ミラーが設置されました。

七日市場交差点が歩行者分離式になってから現在も抜け道として山

根通りを利用する車両の交通量は減らず、7：30～8：30 はとても交通

量も多くスピードが出ています。

ゆるやかながら青梅方面から入間方面に向かって傾斜しており、意

識せずとも皆加速してしまうようです。ゆるやかに下った所で一旦見

通しが良くなり、さあ踏み込もうと思う地点での信号のない横断歩道

なのでたいてい交通弱者（歩行者か自転車）は待っています。

タイミングが合わないと危険ななかでも渡ろうとする生徒もいて、

車両が急ブレーキする場面も多々見られ要注意な場所と近隣の住民は

認識しています。

注意看板を設置し、減速を促すとともに、防犯カメラの設置を要望

致します。【新規要望】

(回答)

通学路等防犯カメラにつきましては、令和３年度までの６年間で小

学校１６校へ各１０台の設置を行い、山根通り沿いには、岩蔵街道と

の交差点、今井 1-30 先交差点、今井 1-642-6 先交差点に設置しており

ます。

増設につきましては、青梅市が単独で設置するには費用が多額であ

り、また、毎年の維持管理費は補助がないなど、財政的に厳しい状況

もありますので、今後の東京都の補助事業の動向などを注視して参り

たいと考えております。

注意看板の設置につきましては、青梅警察署に相談しましたところ、

警察署から青梅市に注意喚起看板の設置を要望するとのことで、青梅

市では警察署と設置場所について協議してまいります。

(4) 三中テニスコートと三中プールの間の道から豊岡街道に出るＴ字路の

カーブミラーがとても見難い。

昨年、一昨年と現地検証をしていただきありがとうございます。「安全

確認はできる」との回答をいただきましたが、学校内の防犯安全対策とし

て敷地周囲に設置してある壁や植木等が支障となり、前面道路へ出る際に

左右の視認性が著しく悪く、道路反射鏡での安全確認が重要視されていま
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す。

現地では鏡の設置位置が左右に分かれていて、鏡間の距離も１０ｍ程度

離れており、鏡に映る歩行者、車両及び自転車が確認できる位置まで鏡に

接近すると、左右の鏡間の距離が広く離れていることから、目視時間が長

くなります。目視時間が長いと、どちらか一方の鏡で対象物の動きを確認

している間に逆方向からの対象物の接近に気づけないことが多々ありま

す。

この危険な状態を改善するには、前年度と同様の要望になりますが、前

面の石川畳店横の電柱に張出支持金具等での道路反射鏡【２面鏡】の設置

をお願いします。【継続要望】

(回答)

現在設置してある反射鏡は、自動車の接近に対し左右ともに安全確

認はできることから設置の必要はないと判断しております。

カーブミラーは視距を補助するものですが、目視による安全確認と

安全運転に御協力をお願いいたします。御理解いただきますようお願

い申し上げます。

(5) 三中北側の道と三小北側の道の街路灯を基準値以上に増やして明るく

して欲しいが、できないのであれば、せめて防犯カメラの設置をお願いし

たい。

昨年は、「基準どおりに設置している」と回答いただきました。「基準」

を超えての要望は難しいことは理解しております。

現地は草木が生い茂る道で昼間であれば自然を感じることができる通

学路としては素晴らしい道だと思います。しかし、夕方暗くなると昼間は

良かった自然の草木も人目が付かない隠れ蓑となってしまいます。通行量

が少なく人目に付かない暗い道なのでこの道を利用している生徒から「怖

いので通りたくない」という「基準」では計れない子供の声も出ています。

できる事なら照度を基準値以上にして「通りたくない道」から「安心し

て通れる道」へ改善していただきたいです。照度改善ができないのなら、

防犯カメラでの見守りを実施し、安全対策を強化するとともに、生徒へ安

心感をもって通ってもらいたいです。【継続要望】

(回答)
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通学路等防犯カメラにつきましては、令和３年度までの６年間で小

学校１６校へ各１０台の設置を行いました。

増設につきましては、青梅市が単独で設置するには費用が多額であ

り、また、毎年の維持管理費は補助がないなど、財政的に厳しい状況

もありますので、今後の東京都の補助事業の動向などを注視して参り

たいと考えております。

街路灯については、設置基準に沿って設置しておりますので、道路

管理者としては増設は考えておりません。

(6) 特別教室へエアコンの設置

各教室にはエアコンの設置が進んでいますが、・Ｂ棟１階絵画室（窓が

校庭側のみのため風の通りが殆ど無い）・Ｂ 棟２階第１、第２理科室、

３階第３理科室（理科室は火を扱う実験などもあり、他の教室での代用が

困難です。２０２２．６／２９ には第１理科室の室温は３９度と高温で

す。３階の教室では更に高温を呈しています。

昨今の異常気象を考慮すると体調を崩す先生・生徒がいつ出てもおかし

くない状況ですので上記特別教室の早急な設置を強く希望します。

Ｂ棟１階木工室、３階ＰＣ室、視聴覚室も順次設置希望いたします。

【新規要望】

(回答)

特別教室の空調機設置につきましては、各学校の特別教室の利用頻

度等を調査し、順次実施しており、令和５年度までに小・中学校２５

校で完了する予定です。

第三中学校は、令和５年度に工事を予定しております。

(7) 各教室へ網戸の設置

コロナ過もあり、窓を開けての換気は必須事項です。しかし、網戸が無

いと虫が教室内へ進入してしまい、危険な虫（蜂）なども入る危険性があ

ります。網戸の設置をお願います。【新規要望】

(回答)

学校ごとに使える新型コロナウイルスに関する国からの補助金があ

り、その補助金を何に使うかは各学校が決めています。青梅市内の学

校には、この補助金を使って網戸を設置した学校もあります。
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従いまして、学校に要望していただき、御確認等をお願いいたしま

す。

(8) ３階教室の照度を上げてほしい。

他の階の照明と比べると３階教室の照度が低く感じられます。他の

教室と同じ環境での教育を受けさせたいので、３階照明の照度を上げ

てください。【新規要望】

(回答)

学校の教室等の照明については、青梅市内全校の課題として認識し

ております。

今後、計画的な対応を検討してまいります。

(9) 校庭南側の石積補修。

校庭南側のグラウンドと植栽場の境にある石積の一部が欠損してい

ます。生徒たちが部活動や体育授業で転んだ時に欠損部へ当り大怪我

をする可能性があります。早急に補修をお願いします。【新規要望】

(回答)

学校にて補修しました。

(10)校庭南側の駐輪場の整備

駐輪場の屋根が経年劣化により、破損しています。スレート形で

アスベストを含む材質に見受けられ、仮にアスベスト入りの材質だと

すれば破損での飛散による健康被害も心配されます。アスベストが含

まれなくても、老朽化により雨水が屋根内に入っていくる状況で、屋

根の骨組についても、錆が酷く手で触れることも躊躇します。

また、校庭の砂や土が飛散して樋に堆積し、雨樋が機能していま

せん。雨樋の流出口も土砂に埋もれています。駐輪場全体の改修をお

願いします。【新規要望】

(回答)

駐輪場の全面的な改修については、厳しい財政状況の中、難しい状

況です。部分的な補修について、安全性や緊急性を考慮のうえ、学校

と協議し、対応を検討してまいりますので、ご理解いただきますよう、

よろしくお願いいたします。

(11)校庭の照明設備の設置
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三中では学校の教育目標にもある通り、【めざす生徒像（生き力）】

１.心身ともに自ら鍛えることが出来る生徒 ２.互いを認め合い思

いやることのできる生徒 ３.自ら進んで学ぶことが出来る生徒 を

目指しており、部活動にも力を入れています。

室外でのスポーツ系部活だけでなく、吹奏楽部など室内部活も遅

くまで生徒たち、先生方は頑張っています。帰路につく際に明るい

学校、明るい校庭であるべきだとおもいます。校庭の照明設備を設

置してください。【新規要望】

(回答)

校庭の照明設備の設置については、厳しい財政状況の中、難しい

状況です。御理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。

(12) 校庭の地盤整備

雨天や雨上がりなど、校庭に水が溜まってしまいます。また、晴天

時でも雨水がたまる箇所については、凹凸があり、スポーツ大会でも

転ぶ生徒を良く見かけました。校庭の材質が砂のため、何度も整備す

るのは費用も時間もかかることかと思いますが、生徒たちの転倒での

怪我などを考慮すると、同じ構造での整備は致し方ないことかと思い

ます。水はけを良く平坦な校庭となるよう、整備をお願いします。

【新規要望】

(回答)

全面的な校庭の土壌改良につきましては、厳しい財政状況の中、難

しい状況です。部分的な修繕等について安全性や緊急性を考慮のうえ、

学校と協議し、対応を検討してまいりますので、御理解いただきます

よう、よろしくお願いいたします。

(13) バックネット裏の木の剪定

添付写真のとおり、バックネットに裏側の木の枝が絡んできてい

ます。ネットが押され倒壊する恐れや、ネット内側にでた枝が折れて

真下にいる生徒たちに当り怪我をすることもあるかと思います。

三中では、近隣のボランティアによって、植木の剪定を実施してい

ますが、ネット裏の樹木は大きすぎて専門業者に頼ることしかできま

せん。大事に至る前に枝の剪定をお願いします。【新規要望】
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(回答)

全面的な樹木の伐採につきましては、厳しい財政状況の中、難しい

状況です。

部分的な伐採について、安全性や緊急性を考慮のうえ、学校と協

議し、対応を検討してまいりますので、御理解いただきますよう、よ

ろしくお願いいたします。

(14) 正門前の水たまりを改善してほしい。

正門から校内へ入ってすぐの位置のＬ形側溝及び舗装が陥没して

います。雨天や雨が上がったあとでも、数日間添付写真の様に、水溜

まりが消えることはありません。

学校の正面玄関の正門前でのこの状態は生徒や先生、保護者に至る

まで気分が良いものではなく、生徒たちの制服に水がはね、一日の勉

学へのやる気が削がれてしまいます。側溝・舗装を補修して、水溜ま

りの改善をお願いします。【新規要望】

(回答)

学校にて補修いたしました。

(15) 教員用駐輪場に照明設備の設置

【３学校施設・設備の整備拡充についての６.】にもあるとおり、先

生方は毎日毎日遅くまで生徒たちのために最善の努力をして下さっ

ています。帰路につくのに、やはり明るい中で学校をあとにし、次の

日も続く教育への活力としていただくためにも、生徒たちを想う先生

方の教員用駐輪所へ照明設備の設置をお願いします。【新規要望】

(回答)

駐輪場の照明設備の設置については、厳しい財政状況の中、難しい

状況です。御理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。

(16) 耐震補強後の外壁塗装の修繕

経年劣化なのか、施工上の問題なのかわかりませんが、添付写真の

とおり、耐震補強をした部分の塗装だけが著しく傷んでいます。現状

を目の当たりにした人たちから「この校舎大丈夫なの？」という声も

あります。事実、耐震補強自体には影響がなくても言葉が良くないか

と思いますが、美観が悪すぎます。「服装の乱れは心の乱れ」などとい
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う言葉もあるかと思います。美観の修繕をお願いいたします。

【新規要望】

(回答)

耐震補強をした部分の全面塗装については、厳しい財政状況の中、

難しい状況です。部分的な修繕等について安全性や緊急性を考慮のう

え、学校と協議し、対応を検討してまいりますので、御理解いただき

ますよう、よろしくお願いいたします。

(17) Ｂ棟の利用頻度の高いトイレを改修して欲しい。

昨年の「他校も未施工のため実施の予定なし」との回答をいただき

ました。自校だけの問題ではない事、財政も無限ではない事も重々承

知しております。しかし、生徒たちの学校生活で水回り、特に利用頻

度の高いＢ棟のトイレは必要不可欠であることから、継続して要望さ

せていただきます。生徒たちの健やかなる学校生活のため、御検討よ

ろしくお願い致します。【継続要望】

(回答)

現在、令和５年度までの計画で、小・中学校２５校の校舎内の利用

頻度の高いトイレの改修工事を順次実施しております。

第三中学校のトイレ改修工事は平成３０年度に実施しており、未だ、

工事を実施していない学校もあることから、Ｂ棟のトイレ改修工事に

ついては、現在のところ実施する予定はありません。御理解を頂きま

すよう、よろしくお願いいたします。

(18) 雨漏りを安全性や緊急性を考慮し、計画性・段階的に直してほしい。

昨年での回答は「順次実施する考え」との回答をいただきました。

御検討いただきありがとうございます。現時点での状況をお伝えしま

す。

「Ａ棟３階の東側（２年１組の前）廊下床面および天井」写真の左

側の濃い緑色の部分の床面が凸凹してしまい、約３年前に修理をして

もらったが、再度同じような現象が出てきている。また、以前雨漏れ

がひどく修理をしてもらい雨漏れはなくなったが穴が空いていたり、

天井面がたわみ、下に剥がれかかっている。【継続要望】

(回答)
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学校校舎等の老朽化対策として、現在、屋上防水および外壁改修工

事を順次進めております。令和４年度は３校で実施しています。

部分的な廊下の雨漏り等については、安全性や緊急性を考慮し、個

別に対応を検討してまいりますので、御理解を頂きますよう、よろし

くお願いいたします。

５ 青梅市立西中学校

(1) 街灯の設置と道路の舗装（畑中総合運動広場周辺）

近隣の生徒が登下校時に利用しており、防犯対策の観点から街灯を

設置していただきたい。

また、安全な自転車通行ができるよう道路も舗装していただきたい。

【継続要望】

(回答）

街路灯については、電源の確保が難しいため、現状では設置は困難

であります。

道路の舗装につきましては、検討を進めてまいります。

(2) カーブミラーの設置（梅郷２－３７８付近）

新たに住宅が建築されたことにより見通しが悪くなったため、自動

車や自転車歩行者が認識しづらくなり危険度が増したことからカーブ

ミラーを設置していただきたい。【新規要望】

(回答）

御要望頂きましたカーブミラー設置につきましては、隅切りが設置

されており一時停止、徐行により安全確認ができるため、ミラーの設

置は考えておりません。

カーブミラーは視距を補助するものですが、目視による安全確認と

安全運転に御協力をお願いいたします。御理解いただきますようお願

い申し上げます。

(3) 選挙看設置場所の見直し（吉野街道と観梅通りの丁字路）

選挙期間のみになりますが､歩行者や自転車が設置された選挙看板

に隠れてしまうため吉野街道に出る車両から見えなく（死角に）なり

危険なため、選挙看板の設置場所を再考（変更）いただきたい。

【新規要望】
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(回答）

梅郷２丁目４０４番地の４下郷バス停北側のポスター掲示場につき

ましては、周辺の公共施設(杉平公園、梅郷児童遊園)が、小さいこと

や交通状況などから、いずれも移設に適切ではなく、他に適切な立地

の公共施設もないことから減数の対象といたしました。

(4) 地域運動広場の利用時間の取り決め（梅郷６丁目運動広場）

夏などの過ごしやすい季節は深夜まで若者（時に中高生の声も聞こ

える）が集まり、話し声や花火などをして騒いでいることが散見され

ます。教育的にも良いこととは言えず、近隣への迷惑になる行為であ

ると思われるため運動広場の利用時間の制定を検討していただきたい。

【新規要望】

(回答）

運動広場については、市民のスポーツ・レクリエーションの振興お

よび心身の健全な育成を図ることを目的に、様々な形態（広さや設備

など）の運動広場を、現在、市内に７０箇所設置しております。

また、管理等につきましては、地元自治会と業務委託を締結して運

営しており、利用形態により個別に対応している状況であります。

御要望の「利用時間の制定」について、一律な対応はできませんが、

管理業務委託先である地元自治会と協議してまいります。

(5) 都道４５号線（吉野街道）の歩道拡張工事の早期実現

（畑中２－５９１付近 ～ 和田町２－２５０－１付近）歩道が狭く

大型車両が頻繁に往来しており自転車や徒歩で通学する際の危険性が

高いことから、事故が発生する前に歩道を拡張していただきたい。

特に畑中３－９３０－３付近から和田町１－４８－１付近までの上

り線はガードレールが設置されているものの左側が５～１０ｍの崖に

なっており逃げ道がありません。【継続要望】

(回答)

当該道路を管理している東京都西多摩建設事務所に要望事項を伝え

たところ、同事務所から「道路の拡幅整備のため関係権利者と折衝を

行い、用地取得を進めているところです。」との回答でありました。

御理解をいただきますようお願いいたします。
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(6) 街路灯設置（またはＬＥＤ灯具への交換）

部活終了後、特に冬季は学校の校門から上郷バス停留所までの通学

路は大人の独り歩きも怖いくらい暗くなります。

不審者だけでなく地域がら野生動物が出没する可能性もあることも

あり、とても心配しています。早急に街路灯を設置していただきたい。

【新規要望】

(回答）

街路灯の設置基準に基づき設置をしており、またＬＥＤへの交換が

完了しておりますので、新たに街路灯を設置することは現時点では考

えておりません。

(7) トイレ改修工事の早期実現

青梅市では小中学校２５校のトイレを順次洋式化していますが、西

中学校のトイレは閉まらない・開閉しづらい個室ドアが何か所もあり

ます。洋式化と併せて不具合の改修も早期に対応いただきたい。

（誰もが安心して利用できる衛生的なトイレにしていただきたい）

【継続要望】

(回答）

西中学校のトイレ改修工事は、令和４年度に実施いたしました。

(8) バスケットゴールの整備

運動は心身の健康に不可欠と考えており、生徒たちが部活以外でも

自由に楽しめるよう是非整備していただきたい。【新規要望】

(回答)

体育館のバスケットゴールの整備については、厳しい財政状況の中、

難しい状況です。御理解いたきますよう、よろしくお願いいたします。

(9) 校門付近への公衆電話設置

校門付近に公衆電話を設置し、生徒から保護者へ連絡できるように

していただきたい。【新規要望】

(回答)

事務室および職員室から電話連絡が可能ですので、そちらを御利用

いただきますようお願いいたします。

(10) 自転車通学生徒へのバス利用費補助（危険回避時）
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自転車通学の生徒に対してはヘルメット貸与や自転車保険への加入

をしていただいておりますが、雨天荒天時や路面凍結する冬季は危険

回避のため都営バスを利用して通学しています。

義務教育であることを踏まえ、バス利用費の補助をお願いいたしま

す。【継続要望】

(回答）

自転車通学生徒の補助につきましては、ヘルメットの貸与ならびに

自転車保険(損害賠償保険)加入費の負担による保護者負担軽減を行っ

ており、引き続き自転車通学生徒に対するこれらの補助を行ってまい

ります。

また、青梅市では、通学費の補助を実施しておりますが、青梅市交

通機関利用児童等通学費補助金交付要綱にもとづき、小中学校への通

学にあたり恒常的に公共交通機関を利用する児童等が校長の許可を得

たうえで補助することとしております。したがいまして、気象要件等

を考慮しておりませんので、現時点においては、補助対象にする予定

はありません。御理解をいただきますようお願いいたします。

(11) 自転車通学生徒への自転車購入費補助

義務教育における保護者負担の軽減を目的に、入学時に１回のみ上

限額を定めて自転車購入費の補助をお願いいたします。【新規要望】

(回答）

自転車通学生徒の補助につきましては、ヘルメットの貸与ならびに

自転車保険(損害賠償保険)加入費の負担による保護者負担軽減を行っ

ております。

現時点ではこれ以外の補助を行う考えはありません。

(12) 給食時の飲み物について

米食に牛乳は合わないと思います。毎回ではなくてもよいのでお茶

（緑茶や麦茶など）にしていただけたらと思います。【新規要望】

(回答)

学校給食は、国から定められた栄養価を満たす必要があり、そのた

めには牛乳の提供が欠かせません。

なお、月に数回は牛乳以外の飲み物の提供も実施しておりますが、お
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茶については飲み残しが多いことから、回数は現状のままと考えており

ます。

(13) 給食の「食べ残し」ゼロに向けて

家庭での食生活の変化や食材費高騰に伴う安い食材利用などが原因

として“おいしくない給食”になっていると思われます。

しかし、それは青梅市に限った話ではありません。

給食の「食べ残し」を逓減させるための取り組みを実施している自治

体も少なくないことから、青梅市として何ができるか・何をすべきかを

早急に検討し、１日も早く「食べ残し」逓減のための行動に移していた

だきたい。【新規要望】

(回答）

給食の食べ残しについて、昨今のＳＤＧｓなど、より削減への努力が

求められております。

学校給食では、従前から、食べ残しを減らすため学校と連携した食指

導や様々な食材を取り入れた、食の楽しみの拡がる献立の工夫に努めて

おります。

今後も、子どもたちの声や学校の意見等を参考としながら、食べ残し

削減のために取り組んでまいります。

６ 青梅市立第六中学校

(1) 民有地の枝葉の適切な管理

民有地から、歩車道に枝などが飛び出している箇所があり、雨天時

など傘を差しての通行に支障が生じている。適切な管理指導をお願い

したい。

①常福寺バス停（飯能方面）と、その近隣民家から枝葉が飛び出し

ていて通行の邪魔になっています。【新規要望】

(回答)

民有地の枝葉の適切な管理につきましては、相談が寄せられ次第、

現地を確認し土地所有者等に適正な管理を要請するとともに、道路管

理者と情報を共有し通行者の安全確保に努めております。

御要望いただきました常福寺バス停と近隣民家の枝葉の飛び出しに

つきましても、土地所有者への適正管理の要請および道路管理者である
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西多摩建設事務所へ情報提供を行いました。

(2) 街路灯や道路標識の適切な管理【継続要望】

経年劣化により、錆が生じ塗装が剥がれている街路灯や道路標識が

散見される。根腐れによる倒壊などが度々ニュースになっており、同

様の事故が発生する可能性がある。このようなことがないように、適

切な管理をお願いしたい。

(回答）

青梅市では、道路パトロールを行い道路の不具合に対応しており、

また、不定期ではありますが、青梅市管理のカーブミラーや標識の点

検も行っております。

道路延長が多いために御指摘をいただくこともございますが、引き

続き、適切な維持管理に務めてまいりますので、御理解いただきます

ようお願いいたします。

1. 通学路の交通安全対策全般について【継続要望】

千葉県八掛市で、痛ましい交通死亡事故が発生した。

六中（7 小も含め）学区内において、ほとんどの生徒（児童）が小曾

木街道を利用している。小曾木街道は、青梅から埼玉県にかけて伸びる

路線であり、多くの市内外の車両が通行するとともに、大型車両の通行

も多く見受けられる生活また経済活動に欠かせないメインとなる都道で

あるものと認識している。そのようなメインとなる都道において、ガー

ドレールが設置されていない区間が存在する。

数年前にも未設置区間への設置要望をした経緯はあるが、「歩道の狭

い区間は、用地買収し幅員を確保しなくてはならない」「地元での調整

をして欲しい」との回答を得たことがある。

歩道幅員が狭く、設置が困難である区間においては、地元との調整、

協力や買収の際の財源など課題が多くあり、要望に応えることができな

いことは承知している。一方、歩道幅員が十分に確保できている区間へ

の設置は、道路管理者での判断により、警視庁と協議の上において設置

が出来るもの捉えており、対応が可能と考える。

このことから、以下に示す区間のガードレール設置又は、それに代わ

る交通安全対策の早期実現に向けた対応をお願いしたい。
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(3) 新岩倉街道について、新岩蔵大橋交差点から、頂上手前までのガー

ドレールの設置（小曾木１丁目側は設置されている）【継続要望】

(回答)

当該道路を管理している東京都西多摩建設事務所に要望事項を伝え

たところ、同事務所から「狭い歩道にガードレールを設置すると、歩

行者空間を確保できなくなるので、設置できません。また、見通しの

良い直線部分には、基本的にガードレールの設置はしておりません。」

との回答がありました。御理解をいただきますようお願いいたします。

(4) 新岩蔵大橋交差点からＪＡ西東京小曾木支店までの直線区間へのガ

ードレールの設置【継続要望】

(回答)

当該道路を管理している東京都西多摩建設事務所に要望事項を伝え

たところ、同事務所から「狭い歩道にガードレールを設置すると、歩

行者空間を確保できなくなるので、設置できません。また、見通しの

良い直線部分には、基本的にガードレールの設置はしておりません。」

との回答がありました。御理解をいただきますようお願いいたします。

(5）新岩蔵大橋交差点から日影林通り入口交差点までの区間へのガード

レールの設置

(回答)

当該道路を管理している東京都西多摩建設事務所に要望事項を伝

えたところ、同事務所から「狭い歩道にガードレールを設置すると、

歩行者空間を確保できなくなるので、設置できません。また、見通し

の良い直線部分には、基本的にガードレールの設置はしておりませ

ん。」との回答がありました。御理解をいただきますようお願いいた

します。

(6) 寒念橋交差点より、青梅方面へ約３００ｍ 進んだ先から、黒沢二丁

目交差点までの区間へのガードレール設置【継続要望】

(回答)

当該道路を管理している東京都西多摩建設事務所に要望事項を伝

えたところ、同事務所から「狭い歩道にガードレールを設置すると、

歩行者空間を確保できなくなるので、設置できません。また、見通
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しの良い直線部分には、基本的にガードレールの設置はしておりま

せん。」との回答がありました。御理解をいただきますようお願いい

たします。

(7) 日影林通りへの路側帯のカラー舗装の早期整備をお願いしたい。

【継続要望】

(回答)

現在、カラー舗装の設置予定はありませんが、安全対策として、

平成３０年度から令和２年度までにかけて注意喚起にための「速度落

とせ」等の路面表示の設置を完了しております。

(8) 黒沢二丁目交差点から青梅坂トンネルまでの区間については、ガー

ドレールを設置する道路幅員にないため、引き続き、外側線および路

側帯のカラー舗装の適切な維持管理をお願いしたい。【継続要望】

(回答)

当該道路を管理している東京都西多摩建設事務所に要望事項を伝

えたところ、同事務所から「当該箇所は、今年度路面補修工事を発

注し、その工事の中で外側線や路側帯のカラー舗装を施行します。」

との回答がありました。御理解をいただきますようお願いいたしま

す。

(9) 新岩蔵大橋交差点について

新岩蔵大橋交差点において、黒沢方面から右折する際に、後続車に

急かされる場面がある。また、赤信号になっても右折をしてくる車両

があり危険である。信号は歩者分離の交差点であり、横断中に車両が

進入してくることはないが、通勤通学時間帯での交通量が増加する時

間帯における、右折車両のスムーズな通行のため、時差式信号への変

更をお願いしたい。【継続要望】

(回答)

青梅警察署によりますと、右折専用通行帯がないので、右折矢印信

号機の設置は難しいとのことです。歩者分離のうえ、時差式信号機に

した場合、対向直進車の更なる渋滞が予想されるとのことです。

(10) 横断歩道の補修について

新岩蔵大橋交差点及び黒沢二丁目交差点の横断歩道標示が、消えか
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かっているため、早期の補修をお願いしたい。【継続要望】

(回答)

当該道路を管理している東京都西多摩建設事務所に要望事項を伝

えたところ、同事務所から「『新岩蔵大橋交差点』については、令和

６年度路面補修工事で施行予定で、『黒沢二丁目交差点』については、

今年度の路面補修工事で対応します。」との回答がありました。御理

解をいただきますようお願いいたします。

(11) 街路灯の設置個所について

市営富岡住宅向かいの（株）ケーライン先、歩道内に街路灯が設置

されている。歩道幅員が元々狭いうえ、街路灯が設置されていること

から、一度車道側へ降りて、通行しなくてならない状況である。

歩道通行上の安全確保のため、民有地内などへの移設等、改善をお

願いしたい。【継続要望】

(回答)

当該道路を管理している東京都西多摩建設事務所に要望事項を伝

えたところ、同事務所から「今年度、電柱への移設を予定します。」

との回答がありました。御理解をいただきますようお願いいたします。

(12) 駐車場の舗装補修について

校舎裏側にある駐車場について、傷みが激しい部分があり、雨天時

などは水溜りができてしまい歩きにくい。

財政状況が厳しいことは承知しており、全面補修は不可であること

から、部分的な補修をお願いしたい。【継続要望】

(回答)

全面的な補修につきましては、厳しい財政状況の中、難しい状況

です。部分的な修繕等について安全性や緊急性を考慮のうえ、学校

と協議し、対応を検討してまいりますので、御理解いただきますよ

う、よろしくお願いいたします。

７ 青梅市立第七中学校

(1) トンネル内照明ＬＥＤ化について

成木地区にはトンネルが 3 つ(吹上、松の木、滝成)あり、近年ロー

ドバイクの走行が増加しています。トンネル内での無灯火走行も見受
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けられ、危険である。注意喚起及びトンネル内照明の早期改修をお願

いいたします。【新規要望】

(回答)

「新吹上トンネル」、「滝成トンネル」を管理している東京都西多摩

建設事務所に要望事項を伝えたところ、同事務所から「新吹上トンネ

ル内照明のＬＥＤ化工事を令和６・７年度に、その後、滝成トンネル

を予定します。」との回答がありました。御理解をいただきますようお

願いいたします。

なお、「松ノ木トンネル」は青梅市が管理しており、ＬＥＤ化は平成

２９年度に完了しております。

(2) 歩道・雨水整備について

成木３丁目のいいあさファーム付近の歩道に草木が伸びており、通

行時車道に出なければならない時がある。適切な管理・指導をお願い

いたします。降水時には水溜まりになりやすい車道の雨水整備も合わ

せてお願いいたします。【新規要望】

(回答)

当該道路を管理している東京都西多摩建設事務所に要望事項を伝え

たところ、同事務所から「都道内の草木剪定を定期的に行っており、

民地からの草木も状況に応じて所有者に指導を行っております。

また、水溜まりなど状況に応じて側溝の浚渫等適切に対応します。」

との回答がありました。御理解をいただきますようお願いいたします。

(3) 街路灯の増設について

夜間や冬期の夕方などはとても暗く、動物も多数出没する地域であ

る。保安の観点からも街路灯の増設をお願いいたします。【継続要望】

(回答)

都道を管理している東京都西多摩建設事務所に要望事項を伝えたと

ころ、同事務所から「街路灯は基準にもとづき適切に設置しています。」

との回答がありました。また、市道においても、基準にもとづき適正

に設置しております。御理解をいただきますようお願いいたします。

(4) 七中前バス停の乗降者安全確保について

七中前のバス停は車道に面しているため危険である。バス停の移動
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は難しいと回答頂いておりますが、バス乗降者の安全確保の目的でポ

ール設置やペイント等、走行車両に注意喚起対策をお願いいたします。

【新規要望・継続要望】

(回答)

この箇所については、既に東京都にて赤色にカラー舗装を行ってお

り、車両に対し注意喚起を行っております。ポール設置やペイントに

ついてですが、東京都に検討していただくよう要請してまいります。

(5) 七中入口から七中正門までの道路について

生徒送迎時の道路の道幅は狭く、すれ違いが難しい。一時的に歩道

に乗り上げられるような、段差をなくした退避場所の設置などの対策

をお願いいたします。【新規要望】

(回答)

歩行空間に車両が乗り入れることは、歩行者に対する危険性が増す

ことからは歩行空間の活用は困難であります。

(6) 校庭側入口付近について

校庭側入り口のカーブミラーは視認性ありと回答頂きましたが、車

両の走行速度が速く通学生徒の横断時が特に危険です。横断歩道設置

等の対策をお願いいたします。【新規要望・継続要望】

(回答)

青梅警察署に相談をいたしましたところ、交通状況を確認し横断歩

道を設置しても安全であるか、警視庁本部および道路管理者と検討す

るとのことであります。

(7) 自転車通学の安全確保について

自転車通学時、道幅が狭く大型車両が多く通行しているため危険を

伴う。ロードバイクも多いので自転車ナビマークのペイント等の対策

をお願いいたします。【新規要望】

(回答)

青梅警察署に相談をいたしましたところ、警視庁本部交通規制課、

道路管理者と検討するとのことであります。

(8) 学校トイレの洋式化について

令和５年までに改修とされていますが、早期改修を望んでおります。
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当校の改修時期はいつになるのか御回答お願いします。【新規要望】

(回答)

現在、令和５年度までの計画で、小・中学校２５校の校舎内の利用

頻度の高いトイレの改修工事を順次実施しております。

第七中学校のトイレ改修工事は令和５年度を予定しております。

(9) 施設修繕について

校舎、体育館の外壁が劣化し塗装が剥がれてきているため修繕をお

願いいたします。【新規要望】

(回答)

学校校舎等の老朽化対策として、現在、屋上防水および外壁改修工

事を順次進めております。令和４年度は３校で実施しています。

部分的な修繕等については、安全性や緊急性を考慮し、個別に対応

を検討してまいりますので、御理解をいただきますよう、よろしくお

願いいたします。

(10) 校内駐車場の街灯設置について

当校は小規模特別認定校という事もあり外部からの生徒が大半を

占めています。夕方や冬期など特に暗いため、正門側駐車場に外灯の

設置をお願いいたします。【新規要望】

(回答)

駐車場の照明設備の設置については、厳しい財政状況の中、難しい

状況です。

御理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。

なお、校舎から駐車場に向けては照明が設置してあります。

(11) 使用不可のプールについて

現在修繕予定のない学校施設のプールですが、今後どのようにして

いくのか御回答をお願いします。【新規要望】

(回答)

使用しなくなった学校プールについては、しばらく残置する予定で

す。

今後、学校施設の建替え等を検討する中で、学校プールの対応につ

いても検討していく考えです。
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８ 青梅市立霞台中学校

(1) 車道の自転車通行帯が狭く、自動車との距離が近いため危険。

よって自転車が歩道を走っていることが多く、歩道を歩いている人

も危険。改善していただきたい。【継続要望】

(回答)

青梅警察署に相談をいたしましたところ、自転車は除外事由・歩道

通行許可の標識が設置されて入る場所以外は原則車道通行で、ルール

については、警察において指導するが、歩車道の拡幅となると道路管

理者の所管となるので、道路管理者と時間をかけて協議していきたい

とのことであります。

(2）体育館および特別教室の空調設備

体育館および特別教室等、全ての教室に空調設備（冷・暖房）の設

置をお願いしたい。近年の気候変動などにより生徒たちの熱中症が心

配です。安全で快適な学校生活が送れるよう是非お願いいたします。

【継続要望】

(回答)

特別教室の空調機設置につきましては、各学校の特別教室の利用頻

度等を調査し、順次実施しており、令和５年度までに小・中学校２５

校で完了する予定です。

霞台中学校は、令和５年度に工事を予定しております。

また、中学校体育館の空調機につきましては、令和４年度に設置し

ました。

(3）校舎の老朽化、耐震

北校舎の北側（グラウンド側）で建物と土台の間に隙間があります。

校舎の下が空洞化していたり、浮いたりしていて耐震は大丈夫か。

非常階段を使った避難訓練のとき、揺れて怖かったと聞きました。

実際に避難しなければいけないとき、人が集中すると思われるが、

強度は大丈夫か、錆で弱くなっていないか調査をお願いしたい。

【新規要望】

(回答)

学校校舎等の老朽化対策として、現在、屋上防水および外壁改修工



26

事を順次進めております。令和４年度は３校で実施しています。

部分的な修繕等については、安全性や緊急性を考慮し、個別に対応

を検討してまいりますので、御理解を頂きますよう、よろしくお願い

いたします。

(4) バスの定期券代

事情があり遠方からバス通学させています。

バスの定期券代は所得制限なし、無条件で全額支給していただきた

いです。学校に通うという最低限の行動については、差別なく平等に

機会を与えていただきたいです。

御検討いただきますようお願いいたします。【新規要望】

(回答)

青梅市では「青梅市交通機関利用児童等通学費補助金交付要綱」に

もとづき、学校校長の許可を得たうえで、公共交通機関を利用して小

中学校へ通学する児童等の保護者を対象として、通学費の補助を行っ

ておりますが、就学指定校の変更（青梅市立小規模特別認定校制度に

よる変更を含む）または、区域外就学の承諾を受けて小中学校へ通学

する場合は、補助の対象外としております。

また、「青梅市立学校における就学指定校の変更に関する取扱要綱」、

「青梅市立小規模特別認定校設置要綱」および「青梅市立学校におけ

る区域外就学の承諾に関する取扱要綱」においてもそれぞれ、通学に

かかる経費はすべて保護者が負担することとしております。

以上のことから、御事情により就学指定校の変更をしている場合は、

補助の対象外となります。御理解いただきますようお願いいたします。

９ 青梅市立吹上中学校

(1) 天寧寺坂通りへの街灯設置の要望

冬季の下校時、根ヶ布天寧寺坂通りが暗く安全面から街灯の設置を

要望いたします。【新規要望】

(回答)

街路灯の設置基準に基づき設置をしており、またＬＥＤへの交換が

完了しておりますので、新たに街路灯を設置することは現時点では考

えておりません。
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(2) 根ヶ布へのスクールバス運行の要望

自転車登校の生徒が通行する成木街道は交通量が多いだけでなく、

ダンプなどの大型車の通行も頻繁で大変危険を感じています。様々な

対策が可能ですが、一案としてスクールバスの運行を検討いただきた

く、要望いたします。【新規要望】

(回答)

スクールバスの運行につきましては、児童・生徒の見守り活動の有

効な手段の一つと考えておりますが、運行には、システムの運用、設

備設置の可否、学校および保護者の費用等負担、利用希望者の有無、

設置の賛否等、様々な課題があるものと考えております。

(3) 春日自動車前の通路へのイメージハンプの設置の要望

該当区間は見通しの悪い通路ですが、スピードを出した自動車の交

通も多く危険な環境と認識しています。自動車の速度抑制対策として

イメージハンプの設置を要望します。【新規要望】

(回答)

イメージハンプの設置は、継続性な効果が見込めないため設置は困

難と考えております。

(4) 城前通りへのガードレール、およびイメージハンプの設置の要望

（城前通り：東青梅 6 丁目東から天平グラウンドまでの区間）

該当区間は歩幅が狭く、またスピードを出した自動車の交通も多く

危険な環境と認識しています。ガードレール、およびイメージハンプ

の設置を要望します。【継続要望】

(回答)

城前通りへのガードレール設置は歩車道ともに幅員が狭く設置は困

難と考えております。

イメージハンプを含めた安全対策につきましては、引き続き道路管

理者と青梅警察署で協議してまいります。

(5) 全教室、体育館への空調設備設置の要望

近年、青梅市内において３５℃を超えるが猛暑が度々観測されるよ

うになりました。しかし吹上中学校では、技術室、理科室、家庭科室

などＢ棟の一部や体育館へは空調が設置されていません。生徒の健康
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を守るためにも全教室、体育館への空調設備設置を要望します。

【新規要望】

(回答)

特別教室の空調機設置につきましては、各学校の特別教室の利用頻

度等を調査し、順次実施しており、令和５年度までに小・中学校２５

校で完了する予定です。

吹上中学校は、令和５年度に工事を予定しております。

また、中学校体育館の空調機につきましては、令和４年度に設置し

ました。

１０ 青梅市立新町中学校

(1) 新田山公園にバスケットのゴールが欲しい、テニスの壁打ちの壁

も欲しい、中学生が公園で運動する機会が増えると良いと思う。

【新規要望】

(回答)

既存の公園の中で、新たな施設を整備することは難しくなっている

のが現状です。近年のさまざなスポーツ施設のニーズが高まっている

のを認識しており、このたびの御要望につきましては、今後の公園整

備の参考にさせていただきます。

(2) 新田山公園の滑り台側にも時計を設置して欲しい、登校時や夕方

遊んでいる子供たちが助かる。【新規要望】

(回答)

近年のキッズケータイ、スマートフォンの普及などにより、公共施

設における時計設置の必要性も少なくなってきていることから新たに

設置することは考えておりません。

(3) 小児科や耳鼻科、アレルギー科、皮膚化がまだまだ足りない。

【新規要望】

(回答）

人口あたりの医療機関数は、区部や多摩東部と比較して少ない状況

です。耳鼻科やアレルギー科などを専門に扱う医療医機関では、さら

にその傾向が強いようです。

しかしながら、内科を標榜している診療所では、小児科の診療も行
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っているところがあります。アレルギー科や皮膚科なども同様です。

青梅市のホームページには、「病院いつどこマップ」（記事ＩＤ：

２９３３１）のページがあり、曜日や診療科目を入力することで、医

療機関を検索することができますので御活用ください。

(4) 児童が遊ぶ施設が足りない（公園遊具も幼児 or 老人向けに特化し

ていて児童にはつまらない、パチンコ店多すぎる、物流センターの屋

上を庭園にしたり建て増して図書館や児童館を増設するなど工夫して

欲しい。【新規要望】

(回答)

青梅市の公園内にて、中学生を対象とした遊具の設置は一部の滑り

台などを除いて整備されておりませんが、誰でも楽しく御利用いただ

けるインクルーシブ遊具の設置などを今後検討してまいります。

また、新町地区に子育て支援センターを設置し、０歳から１８歳未

満の子どもが自由に遊べる場や情報交換の場を提供するとともに子

育ての相談ができるほか、新町市民センター内に図書館を設置してお

ります。

なお、現在、子育て支援施設として、妊娠期から１８歳まで利用可

能な大型児童センターの整備を検討しております。御理解いただきま

すようお願いいたします。

環境対策としての（仮称）今井土地区画整理事業における物流セン

ター屋上への庭園設置につきましては、現在、進出企業に対し、太陽

光パネルの設置など環境に配慮した建物の建設について要望するこ

とを検討しております。

さらに、青梅市では本年２月に、「青梅市ゼロカーボンシティ」を

宣言し、２０５０年までに二酸化炭素排出量実質ゼロを目指す取組を

スタートいたしました。

青梅市中学校ＰＴＡ連合会様におかれましても、「２０５０年青梅

市ゼロカーボンシティの実現に向けた取組」に御協力いただきますよ

うお願いいたします。

物流センターにおいては、民間企業が企業活動をする敷地内にある

建物ですので、図書館等の公共施設の増設は難しいと考えます。
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新町地区には、新町市民センター内に新町図書館を設置し、乳幼児

から大人まで利用できる図書を御用意しております。是非、御活用を

お願いします。

また、令和４年度からは、市内小中学校の学校図書館支援について

も、学校司書派遣日数や時間数をさらに充実し、学校図書館活動が活

性化するよう務めています。

今後とも、子どもの読書環境整備を充実させてまいりますので、御

理解いただきますようお願いいたします。

(5) 青梅新町の信号、歩車分離にしてほしい。青梅方面から来る車が、

左折して青梅信用金庫の方に行くのが危なくて怖い。先日もフォルク

スの前でダンプが信号無視して入ってきて急ブレーキしフォルクス側

に車両の後がスリップして入っていました。危ないので早く改善して

ほしいです【新規要望】

(回答)

青梅警察署に相談をいたしましたところ、歩車分離式信号機への変

更は青梅街道の信号機サイクルをすべて変更し、歩車分離にした場合

の新町交差点の信号機に合わせる作業をしなければならず、現段階で

は難しいとのことであります。

(6) オザムからタイヤ館への歩行者信号の青の時間を長くして欲しい。

低学年やお年寄りが横断するには短すぎです。【新規要望】

(回答)

青梅警察署に相談をいたしましたところ、現場に赴き横断状況を確

認し、渡り切れない状況があれば検討するとのことであります。

(7) ベイシアとカインズの間の道路に横断歩道や立橋や渡り廊下みたい

なものを作ってほしい。【新規要望】

(回答)

令和５年度に信号機と横断歩道を設置することで警視庁と協議を進

めております。

(8) 体育館のカーテンを直してほしい。【新規要望】

(回答)

体育館のカーテンをクリーニングをしました。クリーニングでき



31

ないものは部分的に交換いたしました。

(9) 校内のトイレの改修ありがとうございました。ですが体育館のトイ

レがまだ改修出来ていないとの事なので、こちらの改修もお願したい

です。【新規要望】

(回答)

現在のところ、厳しい財政状況の中、体育館のトイレの改修予定

はありません。御理解を頂きますよう、よろしくお願いいたします。

(10) 技術室にエアコンの設置をお願いしたいです。【新規要望】

(回答)

新町中学校の特別教室の空調機設置工事につきましては、令和４

年度に実施いたしました。

(11) プール授業の時、裸足だととても熱く、危ない（火傷など）ので

移動通路やプールサイドにマットやタオルなど敷いて対応して下さ

るのを望みます。【新規要望】

(回答)

学校に配当されている予算でマットやタオルの購入は可能ですの

で、直接、学校に要望していただきますよう、よろしくお願いいた

します。

(12) 中学生も体育の時に赤白帽をかぶらせてほしい（東京は猛暑にな

る地域なのになぜ帽子をかぶらせないのか不思議です。）【新規要望】

(回答)

夏季の炎天下における屋外の授業や、運動会等長時間屋外で活動

する場合、帽子着用は健康上有効な措置であることは間違いありま

せん。

現段階では、水筒の常時持参、休憩時間の確保、ＷＢＧＴの計測

など、熱中症対策および生徒の健康管理を可能な限り行っておりま

す。

着帽については、一律に課すことは考えておりませんが、各家庭・

生徒個々の判断に加え、状況に応じて学校として促していくことも

考えられます。児童・生徒の健康管理については今後も十分に留意

していきます。
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(13) 給食の献立をもう少し充実できないか（逆にコーヒー牛乳等カフ

ェイン飲料は不要、残飯が減らせるよう配膳の工夫が必要、余ったも

のを持ち帰れるものがあったら持ち帰って良い等もっと食べ物を大

事にする。）【新規要望】

(回答)

食材費高騰の最中でありますが、食べ残しが減らせるよう、学校

等からの意見を参考に献立作成に取り組んでまいります。

なお、余ったものの持ち帰りは、文部科学省が定める「学校給食

衛生管理基準」にもとづき、衛生面の観点から対応することは難し

いと考えております。

１１ 青梅市立泉中学校

(1) 泉ＢＡＳＥ利用者です。各中学校へ先生が来ていただけるので、大

変ありがたく思っております。

現在、通常の授業を抜けてＢＡＳＥへ行っていますが、放課後に開

催していただけないでしょうか。中学校の授業は、１時間でも抜ける

と追いつくのが大変難しく、もともとそのような特性を持っているの

で、さらに後れがちになっています。【新規要望】

(回答)

特別支援教室における授業を受けることで、生徒自身の課題を改善

することができる一方、その時間帯に通常の授業を抜けるため通常の

授業の理解が遅れがちになるデメリットもあり、御心配されるお気持

ちはお察しします。

しかしながら、泉ＢＡＳＥ（特別支援教室）の授業を放課後に行う

ことは、授業時間を確保することが困難であるため行っておりません。

特別支援教室における授業を受けて生徒自身の課題の改善を図るこ

とと、授業を抜けずに通常の授業を全て受けて学習することのどちら

が、生徒自身にとってより良い選択になるか御検討をお願いいたしま

す。

放課後の時間帯については、教育課程外の時間であり授業を行うこ

とはできませんが、在籍学級の時間割等に応じて特別支援教室での指

導時間を柔軟に設定するなど、在籍学級での授業の遅れに対する不安
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を軽減してまいります。

なお、課題が改善したら年度の途中であっても泉ＢＡＳＥでの授業

を終了することはできますので、学校の先生方と御相談ください。

(2) 中学生が、今しかできない、いろいろな体験ができるプログラムや

セミナーを開催してほしいです。【新規要望】

(回答)

市立中学校の教育活動は、文部科学省が示している学習指導要領の

内容にもとづき、年間を通して計画的に行っております。

しかしながら、近年指導事項の増加や生徒・教師の負担軽減の視点

から日々の授業時数の確保が難しくなっています。

体験ができるプログラムやセミナーについてはその重要性を理解し

つつ、学校の実態に応じて、生徒・教師に負担のかからない程度で検

討してまいります。

(3）新町２丁目１６－１５「南国カフェシエスタ」の角にミラーを設置

してください。曲がり角に木が生え出ていたりして見えづらく、衝突

の危険があります。【新規要望】

(回答)

御要望いただきましたカーブミラー設置につきましては、周辺の状

況等の現地確認および青梅警察署との協議を行いましたが、一時停止、

徐行により安全確認ができることから、ミラーの設置は考えておりま

せん。

カーブミラーは視距を補助するものですが、目視による安全確認と

安全運転に御協力をお願いいたします。御理解いただきますようお願

い申し上げます。

(4) 新町２丁目１１－５「ベリーコテージ」の通りが、暗くとても不安

になります。民家がないので、電線がなく街灯もありません。不審者

がいてもわからないです。ぜひ、街灯の設置をお願いします。

【新規要望】

(回答)

街路灯については、現状、電源の確保が難しいことから、設置が困

難となっております。御理解いただきたいと存じます。
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(5) 学校全体のＬＥＤ化（体育館・各教室等）【新規要望】

(回答)

学校の教室等の照明については、市内全校の課題として認識してお

ります。

今後、計画的な対応を検討してまいります。

(6) 男子トイレもすべて洋式トイレにしてほしい。ジェンダーレスの時代

であり、学校で排便するとき、洋式トイレに入ると周りの目が気になり

我慢してしまうという話がありました。【新規要望】

(回答)

泉中学校のトイレ改修工事につきましては、令和４年度に普通教室

前のトイレを和式から洋式に改修いたしました。

(7) 体育館の冷房完備をしてほしいです。部活は頑張ってもらいたいです

が、熱中症が心配です。【継続要望】

(回答)

中学校体育館の空調機につきましては、令和４年度に設置しました。

(8) プールサイドの改修をしてほしいです。裸足で歩く場所なので、怪我

が心配です。【継続要望】

(回答)

プールサイドの全面的な改修につきましては、厳しい財政状況の中、

難しい状況です。部分的な修繕等について安全性や緊急性を考慮のう

え、学校と協議し、対応を検討してまいりますので、御理解いただき

ますよう、よろしくお願いいたします。

以 上


